

Comisión Permanente para la Misión Mundial
7 de mayo de 2014
Linthicum Heights, MD

Presente:

Sandi McPhee
Irene Tanabe
Angela Daniel
Charlene Turner
Judith Conley
Dan Appleyard
David Copley
Trish Morck

7:10 – Dan abre la sesión con una oración.

Sandi comienza con la registración y verifica la agenda, revisa las instalaciones. Cada miembro habla sobre cómo está cada uno.

Revisión del programa – quizás el trabajo del sub-comité debe estar más separado, para que el grupo más grande pueda reunirse y dividirse con más frecuencia, quizás los sub-comités tendrían mejores debates informativos como grupos más pequeños.

El debate se produjo en relación a quienes eran los de los subcomités y de quienes participaron en el mismo. El grupo reconoce que algún movimiento de los miembros tendría que ocurrir, ya que muchos están ausentes de esta reunión.

La reunión termina a las 8:45.

8 de mayo de 2014

Presente:

Sandi McPhee
Irene Tanabe
David Copley
Angela Daniel
Chuck Stewart
Charlene Turner
Nathaniel Pierce
Judith Conley
Dan Appleyard
Trish Morck

Sandi inicia la reunión a las 9:08 a.m.

Se hacen presentaciones breves para los que no estuvieron presentes ayer por la noche.

David Copley prepara su informe para la comisión. Él comienza con la presentación de una serie de videos que han sido preparados por el personal de la misión con el fin de promover los objetivos de la misión por TEC. Dos de los tres videos están disponibles en la línea del internet y a través de socios diocesanos del personal de la 815. EL personal sale del 815 para compartir el trabajo de la Iglesia/Sociedad Misionera Episcopal con las diócesis de TEC.

Ellos todavía están trabajando para aumentar el conocimiento y la existencia de YASC. Se ha centrado en YASC y VFM (adultos mayores). Las tarjetas también han sido impresas para ser entregadas a la Convención Diocesana en inglés y español. El personal de misión está tratando para obtener jóvenes adultos de la IX Provincia, pero obtener las visas es un gran desafío. En la actualidad hay un adulto joven de la República Dominicana que trabaja en España, y un aspirante para la ordenación de República Dominicana. La misión no tiene la capacidad en este momento para proporcionar orientación bilingüe. Se espera que la hija del Obispo Duque sea enviada a finales de este año a Kenia. Con VFM ha habido dos grupos diferentes, nombrados y la VFM. Pero el personal de misión ha combinado eso y ahora todo el mundo es un VFM. Por ejemplo, a finales de este año dos adultos mayores con grados avanzados en la educación irán a formar profesores y regresarán el próximo año para dar seguimiento. El personal de misión está viendo la posibilidad de un máximo de tres años para los nombramientos en este punto a menos que haya un propósito estratégico para una colocación a largo plazo. Esto le permite a TEC enviar a más gente, así también como reduce el riesgo de desarrollar una relación de dependencia. El grupo pequeño de misioneros adultos todavía están en el campo. En el futuro se espera aumentar el número de jóvenes adultos y aumentar la diversidad. La diversidad está desacelerando el aumento, un esfuerzo muy deliberado. Hay un reto para enviar 75 este trienio. Este año serán enviados 18. La esperanza es duplicar esa cantidad el próximo trienio. La misión debe ser vista como normativa. El costo para los adultos de YASC - \$ 24,000.00. Los jóvenes adultos recaudan \$ 10,000.00 de eso. Se busca aumentar continuamente el apoyo y el servicio. El programa para jóvenes adultos está bajo la dirección de Elizabeth Boe, con David que hace el trabajo gerencial. No se espera que los jóvenes la IX Provincia aumenten esa cantidad – aún se espera recaudar algo, pero también el personal de la misión ha recibido una subvención de la UTO. Ahora, con más volumen de negocio, el personal de misión requiere más tiempo para apoyarlos. Todo el mundo en el equipo de Compañerismo Mundial trabaja para apoyar a todos los que son enviados. Judith se pregunta si \$ 10,000.00 descarta a una gran cantidad de jóvenes adultos. David aclara que se espera que los jóvenes recauden dinero de las iglesias y de las diócesis. El personal de misión espera que los jóvenes hagan todo lo posible para reunir el dinero. Sus esfuerzos se tienen en cuenta. El personal de misión lucha por llevar el mensaje acerca de YASC, y promover el programa. ¿Cómo ayudamos a TEC a ver a la misión como normativa?

Otros programas para el personal de la Misión: La Marca 2 de la Misión; Programa de sostenibilidad de la IX Provincia. TEC está recibiendo solicitudes de proyectos de la IX Provincia para avanzar hacia la sostenibilidad, la prioridad es que la República Dominicana tiene una dotación significativa. La idea es trabajar con las diócesis que son más fuertes económicamente, y luego centrarse en las diócesis más débiles. Glenda McQueen y Wilfrido Ramos han estado encabezando este esfuerzo. La esperanza es mantener este programa de sostenibilidad en marcha, con el objetivo de que al cabo de nueve años la mayoría de las diócesis hayan logrado la auto-sostenibilidad.

10:20 – La comisión tiene un descanso.

10:35 – Reunirse nuevamente

David continúa su presentación. Las Asociaciones Mundiales - exponen el trabajo ecuménico e interreligioso. El comité de coordinación Luterano-Episcopal, el grupo de trabajo para averiguar cómo estamos trabajando juntos. También con los luteranos canadienses. El comité de coordinación, de Moravia Episcopal ¿cómo podemos conectarnos de forma más significativa? ARC EE.UU. - mirando a las bendiciones para parejas del mismo sexo e inmigración. El Diálogo Episcopal Presbiteriano - trabaja para obtener la unidad visible con la PCEE.UU. Diálogo de Metodistas Unidos Episcopales - en espera. La Iglesia de Suecia para compañerismo común, la edición del documento que describe la historia común. Trabajar con los viejos católicos - la coordinación de las relaciones entre los obispos. Estas relaciones varían al avanzar hacia la plena comunión y mantener el diálogo.

UTO –Las reuniones han aumentado del 2012 al 2013. Nuevos estatutos, revisión de encuestas y entrenamiento, crear una nueva manera de entrenar. Proceso de solicitud simplificada - todo en línea. Celebraremos 125 años de aniversario en el 2015.

América Latina/Caribe – CETALC – dinero para eso fue creado por los recursos para ofrecer becas educativas para los Ángeles y C. El procedimiento se facilita a través de la oficina de David.

IARCA – los obispos no pudieron elegir un primado en el Sínodo y convocarán un Sínodo especial en unos meses.

Glenda McQueen asiste a todas las reuniones provinciales. Trabaja a tiempo completo en los próximos dos meses.

África – 2 personas en el personal – una de las Iglesias Anglicana de Canadá, con una persona a tiempo completo de TEC. Trabaja para fortalecer las relaciones con las diócesis de África, así como las provincias y diócesis con la que no tenemos relaciones muy fuertes.

Sobre todo las relaciones están siendo fortalecidas con los socios y amigos de África.

Asia-Pacífico – Peter Ng – trabajando con Hong Kong, Corea, Filipinas, Taiwán. Actúa como secretario provincial, trabaja para conectarse con otras partes de la Comunión Anglicana. Trabaja para encontrar lugares para los YASCers. Fortalecimiento y crecimiento a través de los esfuerzos de Peter.

Jerusalén/Medio Oriente – ¼ hora rep allí. Las Ofrenda del Viernes Santo, trabaja de cerca con Alex Baumgarten de Washington, DC. Varias posiciones en Jerusalén. Misioneros en Jerusalén, uno en Egipto se ha ido. Otro en Qatar – ha ayudado a construir un centro Cristiano en Qatar para todas las iglesias Cristianas allí. Es representante del gobierno de Qatar.

Relaciones Globales – Estado de cosoc – TEC tiene representación en varios lugares en la ONU. Si alguna diócesis quiere visitar la ONU, un miembro del personal puede facilitar eso. Ayuda a facilitar la conferencia de la ONU sobre la mujer. Trabaja en estrecha colaboración con la Oficina de la Comunión Anglicana.

Trabaja con las parroquias, diócesis, orgs. Dentro de TEC y es una presencia diplomática en la Comunión Anglicana.

Comisión pasa tiempo en la organización de subcomités para la tarde. Relación de Misión Revisión Estratégica y subcomités de redes de enlace de Misión Mundial se fusionan.

Sandi dice que Martha Gardener y el comité de EC sobre Misión Mundial está esperando un comunicado de la SCWM sobre Comités del Pacto, ¿qué podemos hacer de manera realista?

Comisión se va almorzar a las 12:00 p.m.

Reunión nuevamente a las 1:06 p.m.

Comisión tomó tiempo para revisar los informes de los Comités del Pacto.

Los informes del Comité del Pacto son revisados. El Comité del Pacto será convocado por representantes de SCWM, con el obispo que será el presidente de las reuniones.

Irene – Brasil – Sandi dice que ha habido un problema con la continuidad con respecto a los representantes de TEC, que hay cambio de representantes cada tres años. David Copley establece que las relaciones de pacto con Brasil y Filipinas son diferentes, ya que no dependen económicamente de TEC.

Sandi repasa la historia de las alianzas en el Pacto.

Chuck – IARCA – Chuck revisa la historia de IARCA. Destaca los principales puntos de la reunión. El acuerdo del Pacto no es necesariamente escrito claro. Algunos conflictos existen internamente – Hay debate entre las diócesis de cómo ellos tienen que trabajar juntos mejor. Posiblemente reescribir el Pacto aclararía la situación. El acta del Comité de Pacto está en el Extranet.

Sandi – Liberia – pasó la semana en Liberia. Se ha observado gran parte del trabajo de la Diócesis de Liberia, escuelas, etc. La impresión de Sandi es que las cosas son mucho más saludables que hace cinco años, aunque las cosas aún tienen un largo camino por recorrer. El grupo vio que los liberianos estaban muy agradecidos del tiempo que pasaron con ellos y que estaban siendo escuchados. La Diócesis de Liberia está considerando sus recursos y bienes y cómo pueden ser utilizados para proporcionar ingresos a la diócesis.

2:15 – La comisión descansa.

2:30 – Reunión nuevamente.

Trabajar sobre la relación del subcomité del pacto:

Sandi dice que tenemos que establecer algunas normas para el Comité de Alianza para el Consejo Ejecutivo.

Los protocolos para los miembros de la Iglesia Episcopal de los Comités del Pacto:

1. Reuniones – dos reuniones in situ por trienio por socio de Pacto. Véase la Resolución A111 sobre los miembros de los Comités del Pacto.
2. El miembro SCWM es responsable de asegurar que el informe se presente a tiempo. Véase la Resolución A111. Se recomienda que se tome un tiempo al final, en el lugar de la reunión, para elaborar un informe final.
3. Papel de los funcionarios del Centro Episcopal sería ayudar con la administración y la logística en colaboración con la Convención General, así como acompañar al viaje al compañero del pacto.
4. La Oficina de Compañerismo Mundial en conjunto con la Oficina de Presupuesto del Presidente administrara el presupuesto para las reuniones.
5. Mantener adecuadamente los registros y documentos
 - a. Utilizar el Extranet para correspondencia del comité del Pacto
6. ¿Cuál debe ser la labor del Comité de Alianza y sus miembros:
 - a. Revisión del Pacto, prioridades de la asociación, los desafíos financieros actuales y las estrategias para la auto-sostenibilidad una vez por trienio
 - b. Durante el período de servicio se espera que cada miembro pueda crear y mantener una relación con el compañero de pacto, y participar activamente en la consolidación de esa relación
7. Se espera que cada miembro del Pacto haga viajes internacionales una vez por trienio.
8. Cada miembro debe revisar todos los documentos disponibles con respecto a los socios del Pacto y las relaciones.
9. Los miembros del Comité del Pacto deben estar preparados para hablar con el gobierno de la iglesia.

Nota para el informe del Libro Azul – hubo intenciones de cumplir la Resolución A110. Sin embargo, se informó a la Comisión que no era posible.

4:00 – Comisión tomo un descanso.

4:10 – Comisión se volvió a reunir

Debate sobre presupuesto para la asociación del Pacto. Recomendaciones presupuestarias para cada agrupación de Pacto:

1. Brazil - \$20,000.00
2. IARCA - \$10,000.00
3. Filipinas - \$20,000.00
4. Liberia - \$20,000.00
5. México - \$10,000.00

Comisión discute más a fondo la financiación para diversas iniciativas de Compañerismo Mundial - Asociaciones Pacto, YASC, enviar misioneros. David revisa las resoluciones de la Convención General anterior relacionados con la SCWM

Después del descanso toda la Comisión trabajara en la revisión estratégica de las relaciones de la Misión y redes de la Misión Mundial

4:45 – Comisión descansa hasta las 6:30.

6:40 – Comisión se vuelve a reunir.

Chuck revisa lo que el subcomité de redes de Misión Mundial ha estado haciendo. Ellos han reunido información acerca de lo que otras agencias misioneras, y grupos hacen. David Copley revisa lo que está pasando con el proyecto de mapeo, que se relaciona con lo que el subcomité de redes está haciendo. El progreso es lento porque no hay una fecha límite firme. Sin embargo, la Comisión considera que esto es muy importante.

Sugerencia para el Libro Azul - Históricamente las redes de las diócesis compañeras fueron el instrumento a través del cual TEC participa activamente en las relaciones alrededor de la Comunión Anglicana. Las redes de las diócesis compañeras ya no sirve este propósito, y la financiación se terminó en el último trienio. Por lo tanto, se reconoce que hoy en día muchas parroquias, decanatos, diócesis, organizaciones y agencias interactúan en diferentes niveles a través de la Comunión Anglicana, la SCWM alienta a la Oficina de Compañerismo Mundial, junto con la Oficina de Comunicaciones para continuar su labor en la identificación y el mapeo de esas relaciones. Esto además informará, servirá y reforzará las relaciones, ya que buscamos servir a Cristo en todas las personas. El SCWM espera ver progresos visibles a finales del 2014.

La falta de avance en el proyecto de mapeo no es la falta de financiación, pero tal vez debido a la falta de una fecha límite, y los retrasos en la GPO y Oficina de Comunicaciones.

La comisión necesita tiempo para revisar la historia de la Comisión Ejecutiva de Misión Mundial. ESCWM ha existido por lo menos desde el 2000. Anteriormente se llamaba Asuntos Internacionales. Ase centró más en defensa. CE reorganizada en 2009 y el Comité de Misión Mundial fue nombrado. A principios del 2000 la SCWM se centró más teológicamente. Los informes de ERD y UTO a la ESCWM. ¿Quién presidirá la ESCWM dependerá en lo que centrara su trabaja?

Revisión estratégica - ¿cómo es la ESCWM avanzando la misión en TEC? ¿Cómo vemos nuestro papel dentro de la TEC?

Históricamente, los miembros de la SCWM tenían experiencia profunda en/o la pasión por la misión. ESCWM es como un organismo legal /entidad legal que debe recibir informes de grupos como ERD. SCWM formula resoluciones que afectan más en gran medida la labor de la GPO. ESCWM es más como un comité al que la GPO informa, en lugar de la SCWM con quien GPO trabaja.

La discusión continuará en la mañana, comenzando con la redacción de un documento que establece cuál es el propósito y la función del SCWM, y seguir con el trabajo del subcomité.

8:30 – Comisión toma un descanso.

9 de mayo de 2014

Presente:

Sandi McPhee

David Cox

David Copley

Angela Daniel

Chuck Stewart
Charlene Turner
Nathaniel Pierce
Judith Conley
Irene Tanabe
Dan Appleyard
Trish Morck

9:05 a.m. – Reunión empieza

Comisión comienza por leer el proyecto de Declaración de la Misión. David Cox comienza a hablar acerca de la declaración con preguntas. ¿Por qué deberíamos estar haciendo esto? ¿Quién es nuestro público? El debate se produce con respecto a ¿cuál sería el propósito de tal declaración, y si deberíamos estar tomando el tiempo y esfuerzo para elaborar un documento de este tipo? ¿Qué tipo de lectores tendría? ¿Quizás sería mejor incorporar una versión de la misma en el Libro Azul? ¿Quizás enviarlo a la Comisión en el próximo trienio? Acoger y reconocer que la misión será visto y entendido de diferentes maneras en todas partes del TEC. ¿Cómo pueden los episcopales estadounidenses aprender de los miembros del TCE que no están en los EE.UU.? ¿Puede el documento ser un llamado a la misión de toda la Iglesia Episcopal de donde uno puede encontrarse a sí mismo? ¿Misión será normativo para todos los miembros de TEC? Proyecto parece demasiado largo, tiene que ser más corto, pueda que la gente no vaya a leer más allá del primer párrafo. Tal vez el aumento de la "congregacionalización" hace que este tipo de esfuerzo sea difícil.

Comisión decide discontinuar esfuerzo para seguir trabajando en la Declaración de la Visión de la Misión y en vez elaborar dos párrafos para comenzar el informe del Libro Azul del SCWM, como un prólogo, un mensaje de inspiración para animar a la gente a participar en la misión, que es el propósito de la SCM .

Siguientes pasos en la reunión - preparar una declaración sobre el papel y el propósito de la SCWM, luego preparar informes y resoluciones del Libro Azul.

10:20 a.m. – Comisión toma un descanso.

10:35 a.m. – Comisión se vuelve a reunir.

Todo el mundo en todas partes - ¿Que le pasó a esa conferencia? David Copley habla de su historia. Actualmente se está viendo tal vez tener conferencias regionales más pequeños en lugar de uno grande, debido a los costos. Están pidiendo a la Iglesia Luterana consejos sobre lo que hacen con un tipo similar de conferencia. La GPO no tiene el personal para reunir los recursos y el paquete conjunto y organizar y realizarla. Este año, debido a otros eventos Episcopales de la Juventud, el GPO ha decidido no seguir adelante con ello, ya sea este año o el próximo. Se ha quedado en espera. Las conferencias locales parecen utilizar mejor los recursos con el fin de difundir la información sobre la misión en todo el TEC. Tal vez el uso del sistema provincial sería la mejor manera de organizar estos eventos.

Pasando a lo que es el trabajo de esta Comisión: (ver trabajo adjunto)

12:00 p.m. – Almuerzo

1:15 p.m. – Comisión se reúne.

Melanie Slane, ex YASCer y que pronto será Vicario parroquial en la iglesia de Dan Appleyard, pasó unos minutos para hablar de su tiempo y experiencia con YASC en la Diócesis del norte de Filipinas en el 2009.

Describió su experiencia como "increíble". Ella estaba en un área remota muy rural. Descrito como un "entorno perfecto para un misionero". Vivir en las montañas hizo de la experiencia mucho más rica, ella fue capaz de experimentar mejor la cultura de la gente y su relación con Dios. Sería bueno hacer que YASCers vaya a las zonas más remotas, ya que proporciona una experiencia muy rica. Importante para ser vulnerable, y abrirse uno mismo en una situación vulnerable. Tener un YASCer en las Filipinas ayudó a fortalecer la relación de esa provincia con TEC.

Judith alienta a David Copley explorar cómo un YASCer podría prestar testimonio en la Convención General.

Volver a la labor de propósito de la SCWM (ver archivo adjunto):

Volver a los protocolos de los miembros del Comité del Pacto (véase el apéndice):

Pasar al informe del Libro Azul y resoluciones (ver archivo adjunto):

Empezar con el debate del presupuesto respecto a las necesidades para el próximo trienio.

5:00 p.m. – Se finalizó la sesión para ir a cenar

6:30 p.m. – Se volvió a reunir.

Resoluciones.

Fecha y hora determinada de la próxima teleconferencia – 6/19/2014 at 3:00 p.m.

8:40 p.m. – Comisión descansa en la noche.

10 de mayo de 2014

Presente:

Sandi McPhee

David Cox

David Copley

Angela Daniel

Charlene Turner

Nathaniel Pierce

Judith Conley

Dan Appleyard

Trish Morck

8:40 a.m. – Reunión empieza.

Sandi empieza con una devoción respecto Thurgood Marshall.

David Cox trae nuevos temas a la mesa. Expresa que David Copley ha indicado la necesidad de crear y elaborar un libro/ folleto sobre las mejores prácticas en la misión a corto plazo. David Cox se pregunta si podría ser el trabajo de la SCWM crear una publicación. Ensayos, las mejores prácticas para la preparación, la realización, el seguimiento del viaje, la responsabilidad legal, bibliografía. La discusión acerca de lo que piensa la Comisión acerca de la idea. Incluir los planes de informe sobre esta publicación en el Libro Azul. Hay una gran cantidad de interés en el valor de dicha publicación. Subcomisión debería formarse y el calendario debe ser ofrecido en el la teleconferencia del 19 de junio. David Cox, Angela, Charlene y Trish debatirán por teléfono este concepto y prepararán algo para la teleconferencia.

Libro Azul y trabajo de resolución

10:00 – Dan se excusa para salir de viaje.

10:20 – descanso para salir de la sala

10:50 a.m. – Comisión se vuelve a reunir

Angela ofrece ser voluntaria para escribir las resoluciones y dar formato al informe. Sandi compilará las explicaciones de las Resoluciones.

Salir para dar formato al Pacto/informes bilaterales: Miembros de Pacto/Bilateral y los asistentes a la reunión; fechas y detalles específicos con respecto a la reunión; notas y la información importante con respecto a (4 puntos); las resoluciones aprobadas en la reunión.

Secciones de escritura - cada representante del comité de SCWM del Pacto escribirá los informes relativos a los socios del Pacto. Judy trabajará en la escritura de las prioridades para el próximo trienio. Dan trabajará en el informe de la Perspectiva Mundial. Trish escribirá el informe del Compromiso de la Misión Mundial. Irene y Chuck escribirán el informe de las redes.

Se recomienda que los miembros de la SCWM revisen el informe del Libro Azul 2012 a fin de preparar sus informes respectivos.

Evaluación de la reunión – hubiera sido útil tener otra reunión en persona antes de ahora. Satisfecho con la cantidad de trabajo realizado durante esta reunión. Notamos con pesar que ninguno de los obispos pudo asistir a la reunión. Se expresó reconocimiento a Sandi por su liderazgo para los dos trienios.

Se levanta la sesión a las 11:15 a.m.